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Bonjour, je vous écris pour vous faire part de mes inquiétudes par rapport à la réouverture possible 
de la carrière de l'orchère.
je suis nouvellement maraîchère sur la commune de saint Aubain de luigné, en agriculture 
biologique. Nous travaillons dans le respect de la nature et de l'environnement, nous essayons de 
maintenir une biodiversité diversifiée en adaptant nos pratiques agricoles en ce sens.
Vous comprendrez pourquoi je m'inquiète de l'exploitation de la carrière, tous nos efforts pour 
améliorer l'environnement autour de nous, serait réduit à néant face au Méga impact écologique de 
la carrière dans notre secteur.
Les pouvoirs publics sont censés aller dans notre sens plutôt que d'autoriser encore d'autres projets 
ultra émetteurs de co2 et détruisant la biodiversité alentour. Cette biodiversité ne peut pas être 
déplacée sans impacte.

De plus, pour notre activité maraîchère nous avons prévu de creuser un forage ( 4000 m3 / an) , ce 
forage est soumis à des autorisations très strictes pour la protection des sources et des rivières, s'il se
peut qu'il ai un impacte sur le bassin versant du layon il pourrait nous être interdit.
La carrière aura un réel impact sur le bassin versant vu les quantités d'eau qu'elle doit pomper pour 
garder la zone d'extraction au sec. 
Nous sommes dans une région qui est très souvent à sec l'été et cette situation tant à se renouveler. 
Il me paraît irresponsable de prendre le risque d'assécher encore plus les cours d'eau et les nappes 
phréatiques. l'avenir de notre agriculture est en jeu, et donc l'alimentation de la population 
également. 

Merci pour votre lecture, en espérant vous avoir sensibilisé sur le sujet, 
cordialement


